

当施設における新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ（第6報）

4月28日（水曜日）茨城県からの要請で全職員を対象としたPCR検査を実施したところ、入所担当の介護職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

また、当該職員の濃厚接触者（4月30日から在宅待機中）の入所担当介護職員1名が、PCR検査を実施いたしましたところ、5月1日に陽性確認。

同じく在宅待機中の濃厚接触者の入所担当介護職員が、PCR検査を実施いたしましたところ、5月3日（月曜日）に1名の陽性確認いたしました。

上記経過に伴い、5月5日茨城県と水戸市保健所のご指導とご協力の下、全入所者様及び全職員を対象としたPCR検査を実施いたしました。

5月6日（木曜日）に判明しました検査の結果、入所担当看護師3名、入所者様2名の陽性者が確認されました。

また、5月6日（木曜日）に発熱症状が見られました利用者様6名、職員2名を5月7日に抗原検査を実施したところ利用者様2名の陽性が確認されました。

5月7日（金曜日）実施のPCR検査の結果、新たに利用者様1名の陽性が確認されました。

5月10日（月曜日）に茨城県と水戸市保健所のご指導の下、全入所者、職員を対象としたPCR検査を実施いたしました。検査の結果5月11日に陽性者3名が確認されました。

本日現在、入所担当職員7名、利用者様7名の合計14名の陽性者が確認されています。

5月14日（金曜日）現在、新たな陽性者は確認されておりません。5月16日（日曜日）に茨城県と水戸市保健所のご指導の下、全入所者、職員を対象としたPCR検査を実施の予定となっております。

新たな情報がわかり次第、ホームページにてご報告申し上げます。

今後の対応につきましては、水戸市保健所のご指導を仰ぎながら、感染の広がりを防ぐため、万全を期する所存です。

また、感染拡大防止ため、通所リハビリテーションの営業を5月23日まで休業とさせて頂きます。

利用者様、ご家族様ならびにご関係者様にはご心配、ご不便をおかけいたしますが、ご理解のほどお願い申し上げます。

令和3年5月14日
医療法人鳳香会
介護老人保健施設渡里の里
施設長 高橋 淳